



Mittagessen in Farrach

Das Wirtshaus in Farrach / Zeltweg setzt auf eine bodenständige Küche, die mit diversen Wochenspezialitäten ergänzt wird – ideal für Schüler und alle anderen Feinschmecker.

Beste österreichische Küche, viel Platz und rauchfrei, das sind nur drei von zahlreichen Gründen warum s'Wirtshaus von Olaf Prentler seit mehr als zwei Jahren zu den Besten im Murtal gehört. Das, immer noch als „**Geheimtipp**“ geltende Wirtshaus, wird vermehrt auch von den (Abend-)Schülern der HTL-Zeltweg besucht. Von Mittwoch bis Freitag gibt es täglich drei verschiedene Mittagsmenüs. Der aktuelle Menüplan kann auf der Webseite <http://www.farrach-wirtshaus.at> abgerufen werden. Neben dem Mittagessen werden auch spätabends noch warme Speisen serviert. Das gemütliche Gastzimmer bietet Platz für rund 30 Personen. Im Sommer auch mit kleinem, aber feinem Gastgarten. Ein großer und ein kleiner Saal erweitern den Platz für über 100 Wirtshausgäste – genutzt für zahlreiche Geburtstags- und Weihnachtsfeiern, Taufen, Hochzeiten, sowie zum Leichenschmaus. Vereine sind im Gasthaus ebenso gerne gesehen und können das Farracher Wirtshaus gerne als Vereinslokal nutzen. Welche Spezialitäten gibt's diese Woche? Kalbsleber, Wildragout und Schweinefiletspitzen in Champagnerrahmsauce mit Butterspätzle. Guten Appetit! Adresse: Hauptstraße 209, Zeltweg [[Google Map](#)] Reservierung entweder online oder unter +43 680 23 29 235

